
唐津を持続可能な都市に成長させたい！
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　HPも
お願いします

左上から時計回りに、伊藤泰彦（相賀）、岡部高広（鎮西）
　　大宮路美奈子（水主町）、井上裕文（鬼塚）、山下寿次（肥前）、楢崎三千夫（浜玉）

気軽にご意見をお寄せください！
　唐津市議会 清風会 ホームページあります

　 　 議 会 を 飛 び 出 せ ！ 会 派 報 告 会 （ タ ウ ン ミ ー テ ィ ン グ ） を 今 年 ４ 月 開 催

　高速大容量のインターネット通信ができる光回線の未整備地域解消に向け、
唐津市は昨年9月、2021年度内に民間事業者が整備・運営する民設民営で整
備に着手すると公表しました。22年度から市内を三つのエリアに分けて順次着
工し、25年度には離島を含めた市域全てを網羅する予定。企業誘致や雇用創
出などの土台となる社会インフラが整備されることになります。
　家庭にとってローンを組むことにあたる債務負担行為として、21～24年度の補
助金計64億円を21年度一般会計９月補正予算案に盛り込みました。唐津市に
とって光回線の整備の遅れは長年の懸案でした。事業主体は、九州電力子会
社の「QTnet」（キューティーネット、福岡市）と唐津市内でケーブルテレビ放送を
手掛ける「ぴ～ぷる」の共同事業体となる見通しで、１ギガ（1000Mbps）にアップ
します。整備開始は各区域ごとに異なり、早い区域で22年度から。利用予定者
は整備完了後にサービスを受けられるため、市内全域で１ギガの光インターネッ
トサービスを受けられるのは25年度以降になる予定です。

整備開始時期
　イメージ図

●2022年４月以降
●23年度以降
●24年度以降

会派紹介

　高速インターネット環境 2025年度までに市全域でサービス提供　来年度に工事開始

　

　議会を飛び出したい―。清風会は今年４月に会派として初めて報告会（タ
ウンミーティング）を開くことを予定しています。
　全国の自治体を対象として情報共有や住民参画、機能強化などの分野
で議会改革の成果を競う早稲田大学マニフェスト研究所による総合ランキ
ング（2020年版）で、唐津市は公表対象の300位以内には入っていません。
議会改革という視点では残念な結果が示されています。
　内容はまだ流動的ですが、例えば総事業費４０億円~70億円程度とされ
る新市民会館（仮）の建設事業の必要性などを議論したいと考えています。
詳細はホームページなどで公表します。

清風会は市議会の会派の一つで、市内各地の30～70代の議員が共通の理念の下に集まって
います。中心部や山間部、沿岸部といった地域性をはじめ、議員のバックグラウンド、年齢層、性
別などでバランスがとれた会派です。市民の声の受け皿として、ふさわしい議員集団になりつつ
あります。このコーナーでは、多くの市民にとって馴染みのない会派を説明します。

（Q）会派とは？　
（A）議会内の活動単位です

　議会の中で政治的な考え方や主義・主張、理念を同じくするグループです。もちろん人間関
係に左右されることもあります。あと、会派イコール必ずしも同じ政党に所属する議員の集まりで
はありません。清風会は自民党員と無所属が約半数ずつです。基本的な考え方が同じ、という
主な理由でグループをつくっています。
　一般的に会派を結成したら、議長に届出をしなければいけません。会派の人数に応じて、各
委員会の委員長ポストが割り当てられたり、控室の広さが決まったり、質問時間が長くなったり
短くなったりします。例えば、執行部に対する質問のテーマをグループ内で割り振ることで一つ
のテーマや議案の問題点を掘り下げていくことも出来ます。議員１人ではなかなかできないこと
も、会派というグループを組むことでできるのです。

（Q）具体的にどんなことをしているの？　
（A）定期的に議論したり、集まったり、勉強会を開いたり、さまざまです

　毎月数回は会派として集まり、勉強会を開いたり、市政に関する問題点などを共有したりして
います。２０２１年度は鎮西や浜玉などの各市民センターに会派メンバーで足を運び、地域の声
を集めました。また、会派メンバーの一部で市財政健全化や議会改革をテーマにした研修会に
参加し、定例会の一般質問でその経験を生かしたケースもあります。その研修費用の原資は皆
さんの税金ですが、大切に活用しています。今年２月の会派会議では初めてオンラインを導入
し、会派としてもデジタル化に努めています。
　勉強会や会合、研修だけではありません。コロナ禍で一時期は見送ったものの、清風会は平
日の午前中にメンバーの少なくとも１人を会派室に常駐させて、訪れてくれた市職員や市民ら
に対応しています。開かれた議会・会派を目指しています。
　定例会の期間中は、多くの人にイメージしやすいかもしれません。会派として執行部に質問し
たり、議案に対して賛否を示したりしています。メンバーたちはお昼の休憩中も昼食をとりなが
ら、「あーでもない」「こーでもない」と市政に関して議論しています。

高画質動画の再生

１ギガでこう変わる？

動画や音楽のダウンロード

日常生活をはじめ、医療や教育、
起業、企業誘致、ビジネスと
いったさまざまな分野で便利に

ちょっと教えて！

どんなことするの？


